

Tras la gira por Africa el Papa visitará Polonia

Roma, Feb. 19 (AP) (Por Dennis Redmont). El Papa Juan Pablo II dijo hoy, a su regreso de un viaje de ocho días al África Occidental, que su viaje proyectado a Polonia este verano "está establecido" a modo de fuerte indicio de que se llevará a cabo.

Pero el Pontífice no aseguró textualmente a sus interlocutores de la prensa durante el vuelo de regreso a Roma, que volvería a visitar Polonia definitivamente este año.

"El viaje ha sido establecido, ha sido establecido", dijo a los periodistas sin entrar en detalles.

Antes de la imposición de la Ley Marcial, el 13 de diciembre, en Polonia, el gobierno acordó una visita del Pontífice a Polonia el 16 de agosto, para celebrar el 600

aniversario de Nuestra Señora de Czestochowa, según el secretario privado del Pontífice, Stanislaw Dziwisz. Pero no se habían concretado otros detalles, dijo el secretario.

A una pregunta de la prensa, sobre si los cambios en la Ley Marcial han alterado sus planes de viaje, el Pontífice dijo: "la Ley Marcial ha existido desde el 13 de diciembre. Nuestra Señora existe desde hace 600 años".

"No sé si este gobierno", dijo en una alusión al régimen militar polaco, "estará aún en pie cuando llegue el Papa".

El Pontífice fue comedido en sus comentarios sobre Polonia. **Pasa a la página 37**

Pánico y amargura da a mexicanos devaluación

México, Feb. 19 (UPI). La primera devaluación mayor de la moneda mexicana en cinco años provocó pánico y amargura entre miles de personas que vieron esfumarse los ahorros de toda su vida por una baja de peso en un 30 por ciento contra el valor del dólar.

"Hasta el jueves, tenía 28.000 dólares en pesos. ahora sólo tengo pesos por valor de 18.000 dólares", dijo un periodista mexicano que ahorra para iniciar un pequeño negocio. Un ejecutivo de Ciudad

de México anotó con amargura que el alcalde de la ciudad, Carlos Hank González, compró recientemente una casa de cinco millones de dólares en Connecticut. "Debí haber sabido lo necesario para sacar mi dinero del país también", dijo.

La devaluación tuvo un impacto inmediato sobre el comercio, a lo largo se enteraron de que necesitarían 40 pesos para comprar mercadería por valos de un dólar, lo que se compara con los 27 pesos **Pasa a la página 35**

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN MEMORIA DE STRASBERG. Nueva York, Feb. 19 (AP). El actor Anthony Quinn llega ayer, al Teatro Shubert, para un servicio religioso en memoria de Lee Strasberg, quien fue actor y maestro de arte dramático de muchos famosos actores. El servicio estuvo muy concurrido por parte de artistas de teatro y cine.

Papa pide a jóvenes no caer en el materialismo

Libreville, Gabón, Feb. 19 (AP). El Papa Juan Pablo II, quien pone fin hoy a su gira de ocho días. Aconsejó a estudiantes y trabajadores de una de las naciones más ricas del continente negro, evitar precipitarse en las aventuras de una sociedad materialista de consumo.

El Pontífice habló anoche ante unas 20,000 personas congregadas en un estadio deportivo local.

Gabón, nación del tamaño de Francia y de una población inferior a un millón de personas, cuenta con el segundo ingreso per cápita más alto del África negra. Pero cifras de la Organización de las Naciones Unidas, ONU, evidencian que menos de

un uno por ciento de la población se beneficia con el 85 por ciento de los ingresos nacionales logrados a partir del petróleo.

La champaña corre libremente y a raudales en los hoteles que orlan las hermosas playas gabonesas, por los caminos del interior del país—cuando existen—son virtualmente impenables; los alimentos que se consumen en la capital se importan, debido a las dificultades inabarcables que implica el transporte.

A lo largo de su gira, el Papa ha mencionado repetidamente los problemas de la juventud que abandona la tierra para dirigirse a las ciudades, y la merma en la producción de alimentos.

Indiferente "Amnistía" en matanza Guatemala

Guatemala, Feb. 19 (AP). El gobierno de Guatemala dijo hoy que "ve con pena" que Amnistía Internacional y otras agrupaciones que velan por los derechos humanos no hayan condenado una matanza que afirmó, ocurrió el lunes y que cuya responsabilidad atribuyó a guerrilleros.

"Al gobierno de la república no le causa

extrañeza, pero sí ve con pena, que entidades como Amnistía Internacional y otras que dicen velar por los derechos humanos, no hayan emitido ninguna condena por la cruel masacre que la subversión comunista perpetró en la aldea Chumac, Usantán, departamento del Quiché, el día 15 del mes en curso, contra 53 humildes campesinos, entre ellos niños y mujeres".

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VENDE FRUTA. (Sin precedencia), Feb. 19 (AP). Foto recibida hoy por vía aérea desde Varsovia, y aprobada por la censura polaca, que muestra a una anciana vendedora de dulces y fruta, en un puesto de esa capital.

Jefe de Brigadas Rojas da amplia información

Roma, Feb. 19 (UPI). Antonio Savasta, el jefe del grupo de las "Brigadas Rojas" que mantuvo prisionero al general estadounidense James Lee Dozier durante 42 días, ha brindado amplia información sobre esa organización terrorista informó hoy la policía.

Savasta, de 26 años, y cuya confesión ocupa 150 hojas mecanografiadas, ha sido llamado por la prensa italiana el "superpenitente", en referencia

al término usado para las docenas de brigadistas que brindaron evidencias a la justicia, después de ser arrestados.

Savasta comenzó a hablar, poco después de su detención junto a otros cuatro terroristas, después que un cuerpo policial especialmente entrenado irrumpió en el apartamento que ocupaban en la ciudad nortea de Padua y liberó a Dozier, el 28 de enero.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPEDIDA DEL PAPA. Libreville, el Papa Juan Pablo II, quien después de Gabón, Feb. 19 (AP). Soldados y policías ofrecen una misa en el estadio, se dirige impiden hoy, que la multitud asistente al aeropuerto para emprender su regreso a Roma.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SE DESPIDE. Libreville, Gabón, Feb. 19 (AP). El Papa Juan Pablo II, responde a los saludos entusiastas de miles de fieles católicos y no católicos, al retirarse del estadio de esta capital, tras una misa con la cual culminó su gira de 8 días en Africa.

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 19 (AP). El promedio Dow Jones bajó a su mínima de este año, al tiempo que la Bolsa concluía su tercera semana consecutiva de pérdidas.

Los analistas dijeron que se habían albergado esperanzas de una recuperación, debido a las posibilidades de que decayesen las tasas de interés.

Pero los corredores dijeron, que muchos inversionistas habían decidido esperar al informe semanal de la Junta de Reserva Federal sobre el total de los fondos circulantes.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 4.66 puntos para cerrar a 824.30 escasamente por **Pasa a la página 37**

Por primera vez E.U.A. reciben ayuda externa

Washington, febrero 19 (AP). En el primer caso en la historia moderna en que Estados Unidos recibirán ayuda externa, un grupo de hombres de negocios japoneses se propone crear un fondo de 10.000 millones de dólares destinados a financiar proyectos que originen empleos para ciudadanos norteamericanos, dijeron hoy fuentes informadas.

Las fuentes indicaron que los japoneses, que trabajan junto con la As-

ciación Nacional de Gobernadores, ofrecerán los fondos a intereses inferiores a los vigentes. La asistencia sería utilizada para una amplia variedad de obras públicas, así como para proyectos de desarrollo económico.

Si bien la iniciativa cuenta con el apoyo de dirigentes del gobierno japonés, el total del dinero sería entregado por empresas privadas e instituciones bancarias.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 46)